

令和2年度 保護者アンケート結果

岐阜市立岩野田中学校

12月に保護者の皆さまに、学校の教育活動に関するアンケートを実施しました。
 今年度は、Webによるアンケートでしたが、319名の保護者の皆様から回答をいただきました。ご協力ありがとうございました。学校に対しての関心と期待の高さを実感しております。

さて、今年度のアンケート結果は以下のとおりです。

保護者アンケート結果

令和2年度（回答319通）

評価の段階		A	B	C	D	N
評価項目		良好	やや良好	努力を要する	かなり努力を要する	わからない
1 ひとりひとりが生きる授業の創造をめざして	①生徒は授業が楽しいと言っていますか。	20%	48%	17%	6%	9%
	②生徒は授業が分かると言っていますか。	22%	42%	22%	8%	6%
2 活気と規律のある学校をめざして	③生徒は家や地域で挨拶ができていますか。	35%	46%	14%	4%	2%
	④生徒は身なりや時間を考えた行動ができていますか。	34%	40%	20%	5%	0%
	⑤生徒は学校の行事に対して意欲的に取り組んでいると思われませんか。	39%	43%	9%	4%	6%
3 活力のある教員集団をめざして	⑥教員は生徒の悩みなど相談にのっていると思われませんか。	29%	41%	9%	4%	18%
	⑦教員は生徒間のいじめや差別などの問題に素早く対応していると思われませんか。	23%	36%	8%	3%	31%
	⑧教員は日頃から生徒を認めたり励ましたりする声をかけていると思われませんか。	33%	42%	8%	3%	15%
4 保護者や地域から支えられる学校をめざして	⑨学校は日頃から生徒の様子を伝えていると思われませんか。	18%	45%	21%	3%	13%
	⑩学校は保護者や地域からの意見を教育活動に活かしていると思われませんか。	15%	42%	10%	3%	31%

数値を見ると、「良好」「やや良好」を合わせると5項目で80%に近い高い評価をいただきました。

一方、②④⑨については20%に近い皆様が「努力を要する」という評価でした。「授業が楽しい」「授業がわかる」ことが課題であること、「学校と保護者の連携」を再認識し、新年度に向けて教育活動の見直しを進めて参ります。今後ともご理解ご協力をよろしく願います。他にも様々な視点からのご意見をいただきました。



【学習について】

- ・コロナで行事がなくなり子供の様子が見られなくて残念です。何か配信していただけると嬉しいです。先生により、授業の楽しさ、わかりやすさに差があるようです。
- ・塾に行かなければ理解できないような教え方だとしたら、もう少し先生方にも頑張ってもらいたいです。

【健康・安全面への配慮について】

- ・白衣の柔軟剤の匂いが辛いのでやめて個人のエプロンにして欲しい。ジャージを前開きに変えて欲しい。制服も洗いやすいものに変えて欲しい。
- ・コロナ対策をしていただいて、なんらかの形で参観できる機会があればよいと思います。

【生徒の生活・心の成長について】

- ・修学旅行の事は、アンケートなど親の意見も取り入れて欲しかった。
- ・仕方ないのかもしれないが、ホームページを見るのにパスワードがいるようになり、パスワードを入力するのが手間になりホームページをみなくなった。
- ・学校が本当に楽しい～土曜日でも日曜日でも学校行きたいって言っています。それくらい学校が好きで楽しいと思えるのは親としてこんなに嬉しい事はありません 先生方いつもありがとうございます。
- ・いつもありがとうございます。今後もビシビシお願いいたします。
- ・担任のお陰で学校には楽しく通えている。コロナの影響で行事がなくなり、代替の行事も、本来の目的を十分に達成できるものかと言えば、疑問である。また、HPにはアップされているが、連絡がないため、学校での取り組みがあまりわからない。コロナの影響を、生徒のために最大限、何とかしようという誠意は全く感じられない。同じ県内でも他市での取り組みと比較すると、学校は何をしてくれたのかと疑問に思うことばかりである。生徒には自ら動くという目標を掲げながら、学校はどこまで、「自ら」動いているのか。また、子供の人権は守られているのか、疑問を感じることもある。もう少し、学校は自ら考えて、自ら考えて動いてほしい。
- ・もっと、褒めて頂きたい。生徒にとって先生からかけられた言葉はとても大きな意味合いを持ちます。言い方一つでいろいろな事が変わってくると思います。

これらは学校改善の貴重な意見として今後の指導に生かします。ありがとうございました。